



放送による生徒総会を行いました。

19日(水)の6校時に今年度最後の生徒総会が開かれました。生徒会本部、各専門委員会、各部活動からの1年間の活動報告と反省や意見交換が行われました。伊達中学校を自分たちでさらによくしていくことはとても大事なことです。反省や要望を活かして来年の活動をレベルアップしてほしいと思います。

今回の生徒総会は、体調不良者が増えているため、急遽、放送による生徒総会に変更して実施しました。

卒業式全体練習を行いました。

卒業式の全体練習を本日行いました。今日は、卒業式の意義や流れ、礼法指導を行いました。昨年度は、卒業式の主役であり、送られる立場でした。今年は、送る立場としての心構えをしっかりと持ち、厳かな卒業式にふさわしい態度で卒業式に臨んでほしいと思います。

なお、卒業式は中学校最大の儀式ですので、男子は、学生服の中にワイシャツを着用し、女子は、白いソックスを着用しますので、ご家庭でも服装・頭髪の確認をお願いいたします。

県最終選考に選ばれました！

平成元年度 ふくしまを十七字で奏でよう絆ふれあい支援事業
～伝えたい 想い届ける 十七字～

県北域内「絆部門」の応募総数4, 431作品の中から県最終選考作品に1年1組 森 瑞彩さんの作品が選ばれました。県最終選考に選ばれた中学生は、森さんただ一人でした。

1年1組 森 瑞彩

夏休みの最終日に母親と映画を見に行きました。母が、「今日は会社が休みだから、映画を見に行こう。」と誘ってくれて、とてもうれしかったので、その気持ちを表現しました。

母会社 休みの一日 映画館

一度だけ 十二の夏に 思い出を

来週の行事

体調管理をしっかりと
~できることから~

体調不良で欠席する人が少しずつ増えています。手洗い・うがいを小まめに行って体調管理をしっかりと行うようご家庭でも声かけをよろしくお願いいたします。

2月

- 24日(月) 振替休日
- 25日(火) 火 [1 2 3 4 5] 新入生体験入学
清掃なし 帰りの学活 ~14:30
部活の活動場所に到着 14:55
部活動開始 15:05
- 26日(水) 水 [1 2 3 4 5 卒練] 短縮 清掃なし
6校時卒業式練習
- 27日(木) 木 [1 2 3 4 5 6]
- 28日(金) 金 [1 2] 火 [3 4 5]